



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Duele en Palacio presencia de Alito en Washington

por [Mexico Informa](#) | Ago 4, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La semana pasada el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" presentó una denuncia en la Fiscalía de Alejandro Gertz Manero en contra de gobernadores y políticos de Morena por su presunto involucramiento en el crimen organizado.

Con mayor fuerza fue contra el coordinador de los senadores, Adán Augusto y el hijo del ex Presidente, Andy López Beltrán.

Anunció también que esas denuncias las presentaría en Estados Unidos y en el plano internacional. Hay acusaciones de narco-políticos y narco-gobernadores de Morena que se han vuelto intocables por el gobierno mexicano que, por cierto, Donald Trump los tiene bajo lupa y por ello acusó que México tiene un narco-gobierno.

Bueno, el fin de semana Alito llegó a Washington y comenzó sus recorridos en las citas que le habían agendado con funcionarios del gobierno estadounidense, naturalmente que su presencia cimbró Palacio Nacional.

No es tarea fácil para la Presidenta Claudia Sheinbaum, pues mientras que el gobierno de Estados Unidos ha mantenido bajo presión a México, por la falta de resultados en el combate al narcotráfico, principalmente en la producción de fentanilo, Adán Augusto cooperó con más leña al fuego por el caso de su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, El Comandante H, cuando fue gobernador en Tabasco y que resultó ser el líder del cartel La Barredora.



Hoy la Presidenta Claudia Sheinbaum está resintiendo más presión política y, sin duda de Estados Unidos, primero para entregar a los cárteles y al mismo tiempo los narco-políticos y, dos, en lo domestico para remover a Adán Augusto de la coordinación de los senadores de Morena y que se separe de su cargo para que pueda ser investigado.

De nada sirve la defensa del moribundo presidente del Senado, (le quedan 26 días del cargo) Gerardo Fernández Noroña de gritar que la oposición acusa sin pruebas, pues la realidad es que el fondo es que Adán Augusto está entre la espada y la pared del Palacio Nacional.

La semana pasada, la señora Presidenta recibió una proroga de 90 días del gobierno de Trump para aplicar los aranceles a México, desde luego que en ese plazo las condiciones son entregar resultados contra el crimen organizado, aunque no se descarta también la entrega de políticos señalados de recibir dinero para sus campañas de grupos del crimen organizado.

Los gobernadores que suenan con mayor fuerza son el de Sinaloa, Rubén Rocha Moya y de Tamaulipas, Américo Villarreal.

SI SE ANIMO LAYDA, AHORA QUE LO HAGA JAVIER MAY CONTRA ADAN

German Martínez, uno de los cuatro integrantes salió de la junta de la Sección Instructora el viernes pasado para anunciar que recibieron la petición de juicio de procedencia contra Alito. Desde luego que sacudió el avispero, primero porque informó que el expediente pasado quedó desechado por instrucción del Poder Judicial y ahora es un nuevo expediente, y, segundo, al tocar que no será tapadera de nadie, que si hay delito que se investigue y punto, pero eso sí, que sí la gobernadora de Campeche, Layda Sansores se animó contra Alito, pues que el gobernador de Tabasco, Javier May también se anime y solicite el juicio de procedencia contra Adán Augusto, para ver si realmente Morena es parejo. O disparejo.

PAN ALERTA: OPOSICION SIN VOZ NI VOTO EN REFORMA ELECTORAL

La llegada de pablo Gómez para la Reforma Electoral abrió una puerta de mayor desconfianza para la oposición, pue hay el temor que sean excluidos para la construcción de esa iniciativa.

El líder de los panistas, Jorge Romero alertó la intención que Morena quiera imponer una reforma a modo y no la que el país necesita. Una reforma de esta magnitud, no se puede construir desde la imposición ni la margen del consenso.



Cuestionó si realmente Morena abrirá un verdadero diálogo con las fuerzas políticas y la sociedad, o simplemente hará la reforma como acostumbra, sin la presencia más que de su partido.

Bueno, conociendo al Partido Morena y conociendo que tiene la mayoría calificada en el Congreso, le puedo adelantar que la respuesta será, sin duda, sin diálogo con la oposición, aunque lo único que les quedará, a sus voceros del Senado, Ricardo Anaya, Marko Cortés, Lilly Téllez y de San Lázaro, Elías Lixa, será gritar y denunciar, fuera de ahí, las reglas serán las de Palacio y nadie más.

MORENA, CON MAS DIFICULTADES PARA MANTENER LA UNIDAD

En la Cámara de Diputados, que preside el morenista Sergio Gutiérrez, el líder de la bancada de mayoría, Ricardo Monreal adelantó que, con la llegada de Pablo Gómez para la redacción o construcción de Reforma Electoral, se desatan los tiempos políticos, no solo para la renovación del Congreso, de la Cámara de Diputados, sino de las 17 gubernaturas en juego.

Por la fuerza de Morena, por la representatividad parlamentaria, será el partido que sufra más dificultades para mantener la unidad. Desde ahora se presenta en la lucha anticipada por lograr ser candidatos a gobernador o gobernadora, la reelección de los diputados federales o presidencias municipales.

Adelantó que Morena, necesita cohesión y unidad, pues en distintas etapas de la historia, el país se ha visto dividido y el partido ha perdido importantes batallas, entre otros, la mitad del territorio nacional, por la división interna.

Morena no puede caer en esa lucha y esa narrativa interna de descalificación y de diatriba interna, sería suicida que a eso acudiera, ahora se requiere mucha madurez y organización, mucha disciplina para respaldar el trabajo de la Presidenta.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/dule-en-palacio-presencia-de-alito-en-washington/>